

ひがんくわん 避難訓練

1月は、『地震・津波』の避難訓練をしました。今回は、『津波』がやって来るという想定で3階ホールで実施しました。避難が長引いた時の食べ物『乾(かん)パン』の紹介もしました。始業式で『地震・津波』のお話をされておりましたので、しっかり避難することができました。1月1日元旦に能登半島で大きな地震が起こりました。世界でも大きな地震が起こっています。大阪、近畿地方に大きな地震が起らないうことを祈るばかりです。

1月19日(金)

お・は・し・も・ち
お・あ・な・い
は・は・し・な・い
し・しゃ・べ・ら・い
も・ど・ろ・な・い
ち・か・づ・か・い



課外教室の発表会を紹介します！

ピアノ発表会

12月16日(土)

今年は、年長さん・卒園生合わせて87名のたくさんの子ども達が舞台上で練習してきた曲を披露してくれました。その中の44名の年長さんは初めての舞台でしたがみんなよく頑張りました。昨年と同様2部制で実施いたしましたので、お家の方もたくさん来ていただき、会場がとても賑わいました。卒園生のみなさんは、昨年より演奏に磨きがかかる、りっぱな演奏を披露してくれました。その中でも中学生が4名出演してくれました。ピアノを愛して続けてくれていることに敬意を表します。卒園生の一色隼利さんの演奏も素晴らしかったです。



English Festival

英語教室発表会 12月9日(土)



体育教室発表会



聖美幼稚園だより

1月

令和6年1月吉日
～園長だより～ No.259



あけましておめでとうございます！
ことしもどうぞよろしく
おねがいいたします！



みんなげんきにとうえんしてきました！



みんなで「七草(ななくさ)がゆ」をいただきました！



あけましておめでとう

年中さん
もななく
ざのお
べんきょ
うをしま
した！

年中さん
もななく
ざのお
べんきょ
うをしま
した！



“鏡開き(かがみびらき)”をしました！

かがみびらき…かみさまに、びょうきにならないように、わるいことがおこりませんように、とおいのりして、かんしゃして、おもちをいただきょうじです。

鏡餅…丸い形は人の魂（心臓）を形どったもので、神様にお供えすると新しい生命力が授けられるという。丸いのは太古の鏡の形からとも言われる。橙（だいだい）…家代の繁栄 うらじろ…心が真っ白である（裏が白いことから）昆布…和名の「ひらめ」から家が広く栄える。昔は家で手に入る縁起物(収穫物)だけを飾って、その年の豊作を祈った。干し柿…○○-○○○○○-○○（にこ・にこ・なか・むつ・まじく）

しめかざり



新米のとれたわらで、ほうさくを、ねがってつくります。またわるいびょうきやさいなんが、おうちにはいってこないように、げんかんにかさります！

門松（かどまつ）：松（まつ）…いつもかわらずさかえるよう、竹（たけ）…ただしくのびるよう、梅（うめ）…いつもよいこころでうつくしいかおりをひとびとにおくるよう



“鏡開き(かがみびらき)”のあとみんなでおいしい“せんざい”をいただきました～！



1月生まれの年少さん7名 年中さん8名 年長さん7名 1月入園のひよこさん1名 合計25名のお友だちをお祝いする予定でしたが、お休みのお子様がおられましたので21名のお祝いとなりました！

1月のお誕生日会で25名でしたが、残念ながらお休みのお友だちが4名おられましたので、21名のお友達をお祝いすることとなりました。1月は、1年の新しい年の始まりの月でたいへんおめでたい月でもあります。1月生まれのお友だちは「おめでとう～！おめでとう～！」とみなさんにいっぱい祝福されて大きくなられたことでしょう。たくさん祝福された1月生のお友だちが、お父さん・お母さんやお家の方の大きな拍手に迎えられて、にこにこ顔で入場してきました。みんなで記念写真を撮りました。園長先生からお誕生日カードとプレゼントをいただき、壇上の大きなケーキのローソクの火をみんなで「フー！」と消しました。1月は、赤2組さんがお祝いに来てくれました。赤2組さん初めての舞台がんばりました。赤2組さんは【3びきのこぶた】のかわいい手遊び歌をプレゼントしてくれました。園長先生も「ハッピーバースディトゥーユー」のお歌でみんなをお祝いしました。先生たちも『カレーをつくろう！』の歌あそびでお祝いしてくれました。カレーパンマンもお祝いにやってきました。カレーパンマンの登場に子どもたちも大喜びでした。お家の人もとお写真を撮りました。お部屋ではクラスのお友だちや先生にいっぱいお祝いしてもらいました。

